## Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Wochenblatt Datum: 28.07.2011





Die Wurmlinger Hirsch-Brauerei spendete anlässlich ihres Brauereihoffests insgesamt 4040 Euro an die Stiftung St. Franziskus und Mutpol. Kein Wunder, dass es bei der Scheckübergabe nur strahlende Gesichter gab: (von links) Marc Buschle, Hirsch-Geschäftsführer Hubert Hepfer, Hirsch-Gesellschafterin Gabriele Lemke, Melanie Steinhart (Assistentin der Leitung, Stiftung St. Franziskus), Simone Hauswald, Dieter Meyer (Gesamtleiter Mutpol), Ingo Fauser (stellvertretender Mutpol-Verwaltungsratsvorsitzender), Dr. Ulrike Martin (Mutpol-Verwaltungsratsvorsitzende) und Brauereichef Rainer Honer.